



CLUB VELOCIO PERNOIS



Les Années 70

Le Club étend chaque année le champ de ses activités en ayant soin d'associer les jeunes à ses nombreuses sorties. Ainsi, les jeunes prennent part à plusieurs brevets. Encouragés par leurs encadrants, ils participent toujours plus nombreux au Critérium National du Jeune Cyclotouriste et chaque année le club est représenté aux finales départementales, régionales et quelques fois à la finale nationale.

Comme toujours la Flèche Vélocio en direction des Pâques en Provence a toujours ses passionnés. Chaque année une équipe participe au Souvenir Vélocio, mais il faut retenir l'équipe de 1976 qui, partie de Dijon, finit son périple à Cannes après avoir déroulé un long ruban de 663 km. Un véritable exploit !

Durant ces années, les chevronnés du club participent à des épreuves au long cours comme le brevet Audax des 1000 kms. Cependant pour les puristes du mouvement cyclotouriste, la randonnée reine du calendrier mondial c'est **Paris-Brest Paris**, épreuve de 1200 km, créée en 1891. Certains mordus du club, n'hésitent pas à l'inscrire à leur calendrier. Après avoir effectué les brevets qualificatifs obligatoires, ils tentent et réussissent en 1975 et 1979 ce pari audacieux.

Malgré les difficultés de ce marathon cycliste, certains vont l'effectuer à deux reprises.

La séparation des compétences entre la FFC et la FFCT, soit entre la compétition et le loisir, n'affecte pas l'évolution du nombre d'adhérents en constante augmentation.



663 km pour Michel GALLET-GOTTARDO, Lucien FLECHAIRE, Etienne PECOUT, Yves JULLIAN et Robert LEBAIL. Accroupis, Roger JULIEN l'accompagnateur



Les débutants encadrés par Roger TESTE et Yvan SARLIN



Les plus grands avec Roger JULIEN



Durant ces années, le Club Vélocio a l'honneur d'organiser le Championnat de Provence de cyclo-cross. Cette épreuve qui réunit l'élite régionale est qualificative pour le championnat de France. Elle se déroule sur la colline du Puy et voit la participation de trois pernois : Jean-Paul FAREL, Serge LAIMET et Yannick SARLIN qui se comportent très honorablement.

Le calendrier régional des courses cyclistes est particulièrement fourni. Chaque village a sa fête et donc sa course cycliste. Pendant la saison, quatre à cinq courses sont proposées chaque semaine aux coureurs qui ont ainsi le choix pour s'engager. Le Club Vélocio organise aussi tous les ans, une course cycliste pour les fêtes de la St Marc et de la St Roch qui connaissent à chaque fois une réelle ferveur. Mais les dirigeants sont aussi à l'œuvre pour le Grand Prix de St Didier ainsi qu'au cyclo-cross de début de saison.

Le club compte dans ses rangs une majorité de jeunes coureurs et de Juniors. Mais pour encadrer et animer la section Course, les dirigeants se font rares.



Jean Paul FAREL s'impose au sprint aux Paluds de Noves